

*ГАПОУ ПО «Пензенский колледж современных технологий
переработки и бизнеса»*

Moderne Musik in Deutschland

(Современная музыка в Германии)

*Выполнила : студентка 1 курса
группы 16-43к
Боченко Елизавета
Куратор проекта :
преподаватель немецкого языка
Шилина О.А.*

Ziel

*Bekanntheit mit der modernen deutschen
Musik*



Plan:
Rammstein
Die Toten Hosen
Nina Hagen
Tokio Hotel



Derzeit ist die deutsche Musik weltweit hoch geschätzt. Deutschland ist mit Musikern bekannt, die hier geboren wurden. Heute sind die deutschen Bewohner auf die beste deutsche Musik stolz, die man in absolut allen Genres in ihrer Muttersprache hören kann.



RAMMSTEIN

Rammstein ist eine deutsche Rockband, die 1994 in Berlin gegründet wurde und oft zur „Neuen Deutschen Harte“ gezählt wird.

Sie ist durch ihre häufig unmoralischgeprägten Texte zu kontroversen Themen sowie ihren brachialen Musikstil gekennzeichnet, der von den Bandmitgliedern selbst „Tanzmetall“ genannt wird. Der Name „Rammstein“ stammt von Paul Landers, Christoph Schneider und Flake Lorenz. Am 28.



DIE TOTEN HOSEN

Anfang der 80er trafen sich, der Legende nach, fünf junge Männer irgendwo in Düsseldorf, gründeten eine Band, gaben Konzerte, brachten Platten raus und lernten, ihre Instrumente zu spielen. In genau der Reihenfolge. Da drei Bandmitglieder Andreas hießen, legte man sich um Verwirrungen zu vermeiden, "Kampfnamen" zu:



Campino (Andreas Frege, Gesang), Breiti (Michael Breitkopf, Gitarre), Kuddel (Andreas von Holst, Gitarre), Andi (Andreas Meurer, Bass) und Wolli (Wolfgang Rohde, Schlagzeug).

Der Erfolg ist aber auch hart verdient: Zwischen 1982 und 1997 geben die fünf Düsseldorfer 1000 Konzerte.

NINA HAGEN

Nina Hagen wurde als Tochter der Schauspielerin Eva-Maria Hagen und des Drehbuchautors Hans Oliva-Hagen 1955 im Ost-Berliner Bezirk Friedrichshaim geboren. 1974 beendete Hagen eine einjährige Gesangsausbildung am Zentralen Studio für Unterhaltungskunst als staatlich geprüfte Schlagersängerin; ihr Stimmumfang wird von der Presse mit vier Oktaven angegeben. Ihre erste Veröffentlichung war der beim ostdeutschen Plattenlabel Amiga herausgegebene Titel Du hast den Farbfilm vergessen, den zwei der Bandmitglieder geschrieben hatten.



TOKIO HOTEL



Tokio Hotel ist eine deutsche Band aus dem Raum Magdeburg. Tokio Hotel ist eine Gruppe, die stark polarisiert. So wird die Band sowohl als „Teil einer gut ausgedachten Marketing-Strategie“ wie auch als „authentisch“ wahrgenommen. In ihrer Musik und in ihren Texten, mehr noch aber in ihrem Äußeren und ihren Videos, bedienen sich die Künstler vieler Anleihen aus der Rock-Musik.

Quellenliste:

<http://www.eventim.de/rammstein-biografie.html?affili..>

<http://www.laut.de/Die-Toten-Hosen>

https://de.m.wikipedia.org/wiki/Nina_Hagen

https://de.m.wikipedia.org/wiki/Tokio_Hotel